

Boulder Cup der Sektion Nahegau am 28.01.2007

Norbert Vollmary

Rainer Krummenauer als Organisator des Boulder Cups im Sektionsheim Rotenfels hatte es wieder geschafft, zusammen mit seinen Helfern Frank Kühn und Sebastian Hammerschmidt rund 40 Routen in allen Schwierigkeitsgraden zu schrauben. Sabine Krummenauer und Wolfgang Faller sorgten für das leibliche Wohl.

Für Kinder, Jugendliche und Erwachsene galt es, die gleichen Routen zu bewältigen. Damit kleine Kletterer keine Nachteile haben, durften die Kinder einzelne zwischen geschraubte „Jokergriffe“ mit benutzen.

Das von Rainer erst seit kurzem neu angefertigte Strukturelement an der Decke wurde natürlich auch mit Boulder Routen belegt. Besonders einfallsreich war, dass das Ziel nicht aus einem Griff am Deckenelement bestand, sondern aus einer markierten Stelle auf der Matte für die Landung mit den Füßen.

Dort, an den Deckengriffen hängend, konnte erst nach einigen wohl dosierten „Pendelschwingungen“ durch einen gezielten Sprung auf den seitlich versetzten „Hubschrauberlandeplatz“ die Route gewertet werden. Vielleicht wird ja beim nächsten Mal noch eine B-Note für die Körperhaltung bei der Landung gewertet.

Insgesamt haben die Routenschrauber eine schöne Mischung von Plattenklettern bis Deckenklettern realisiert, wo jeder eine Chance hatte.

Einige der Sieger konnten sich nicht nur über ihre Platzierung und die gewonnenen Preise freuen. Isabelle Haag und Katrin Gillich erlangten zum dritten Mal den Sieg in Folge und dürfen daher den Wanderpokal behalten.

Ein Dank gilt dem Organisator Rainer und seinen Helfern für diese gelungene Veranstaltung.

Mädchen, bis 13 Jahre:

1. Platz, 285 Punkte Nicole Krummenauer, Traisen
(mehr Touren im ersten Anlauf geschafft)
2. Platz, 285 Punkte, Leonie Sobek, Seibersbach
3. Platz, 250 Punkte, Lea Lief, Stromberg
4. Platz, 95 Punkte, Luisa Kühn, Norheim
5. Platz, 20 Punkte, Paula Lenz, Niederhausen an der Appel
6. Platz, 15 Punkte, Hannah Christian, Bad Kreuznach

Jungen, bis 13 Jahre:

1. Platz, 370 Punkte, Johannes Fiedler, Kriftel
2. Platz, 220 Punkte, Jonas Renger, Bad Kreuznach
(mehr Touren im ersten Anlauf geschafft)
3. Platz, 220 Punkte, Benedikt Münster, Bruchweiler
4. Platz, 155 Punkte, Johannes Dietze, Bad Kreuznach
5. Platz, 150 Punkte, Frederik Münster, Bruchweiler
6. Platz, 115 Punkte, Steffen Hilse, Hackenheim
7. Platz, 70 Punkte, Tobias Daske, Rummelsheim

weibliche Jugend, 14 bis 17 Jahre:

1. Platz, 390 Punkte, Isabell Haag, Idar-Oberstein
2. Platz, 290 Punkte, Sabine Post, Mainz-Hechtsheim

männliche Jugend, 14 bis 17 Jahre:

1. Platz, 440 Punkte, Daniel Roth, Oberhausen an der Appel
2. Platz, 375 Punkte, Philipp Jungbluth, Mainz-Kostheim
3. Platz, 260 Punkte, Fabian Roth, Oberhausen an der Appel
4. Platz, 230 Punkte, Paul Jungbluth, Mainz-Kostheim
5. Platz, 115 Punkte, Jakob Kadura, Pfaffen-Schwabenheim

Damen über 18 Jahre:

1. Platz, 390 Punkte, Katrin Gillich, Idar-Oberstein
2. Platz, 335 Punkte, Alexandra Opp, Bad Kreuznach
3. Platz, 115 Punkte, Eva Wagner, Wallhausen

Herren über 18 Jahre:

1. Platz, 460 Punkte, Hagen Fries, Engelstadt
2. Platz, 440 Punkte, Matthias Gunkel, Bad Kreuznach
3. Platz, 405 Punkte, Manfred Pusch, Bad Kreuznach
4. Platz, 385 Punkte, Nicolas Meyersen, Wiesbaden
5. Platz, 355 Punkte, Johannes Beutel, Idar-Oberstein
6. Platz, 325 Punkte, Gerd Kirchner, Mainz
7. Platz, 310 Punkte, Norbert Vollmary, Bad Münster
8. Platz, 270 Punkte, Christian Ermer, Bad Kreuznach
(mehr Touren im ersten Anlauf geschafft)
9. Platz, 270 Punkte, Andre` Heinen, Appenheim
10. Platz, 260 Punkte, Andreas Denzer, Niedermoschel
11. Platz, 165 Punkte, Martin Lobenstein, Bad Kreuznach